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1. Как ты поступила на 
Юридический факультет 
МГУ? Стоял ли четыре 
года назад выбор между 
несколькими вузами? 
 
Стать юристом и 
поступать именно на 
юридический факультет я 
решила в 10 классе. Выбор 
между вузами не стоял, 
потому что мне хотелось 
учиться в Университете 
имени О.Е. Кутафина 
(МГЮА). После успешной сдачи ЕГЭ было принято решение подавать 
документы в пять вузов, включая МГУ. Я сдала ДВИ в Московском 
университете, но оригинал аттестата подала все же в МГЮА, где была 
среди первых двадцати поступающих, зачисленных в первой волне. 
 
Через несколько дней мне позвонили из приемной комиссии Юрфака 
МГУ и сообщили, что у меня есть шанс стать студенткой Юридического 
факультета Московского университета. Для себя я уже решила, что буду 
учиться в МГЮА, так как это была моя мечта, но в МГУ все равно 
поехала, чтобы узнать, каковы шансы поступить во вторую волну. Когда 
мы с родителями приехали на Юрфак, в приемной комиссии обратили 
внимание на документы о том, что я чемпионка России по шахматам, и 
рассказали, что на факультете активно развивается Студенческий 
шахматный клуб. Я зашла в интернет и нашла фотографии и рассказы о 
лекциях Сергея Карякина. И буквально за 15 минут я приняла решение 
поступать именно на Юрфак МГУ, потому что для меня это была 
уникальная возможность совместить образование и любимое дело. 
 
До окончания работы приемной комиссии оставалось не более шести 
часов. Я поехала в МГЮА, написала заявление об отчислении, так как 
уже являлась студенткой, и привезла документы на Юрфак МГУ. 
Шахматы с самого детства идут со мной по жизни, и я очень рада, что 
благодаря своему хобби оказалась в лучшем вузе нашей страны. 
 



2. Считаешь ли ты, что шахматы и юриспруденция совместимы, 
советуешь ли ты шахматистам поступать именно на Юрфак МГУ? 
 
За время обучения на Юрфаке МГУ я прошла большой путь от обычной 
студентки до преподавателя шахматного клуба. Шахматы всегда мне 
помогали! Мы играли на различных турнирах, а наш студенческий клуб 
знают все шахматисты России!  
 
Шахматному клубу очень повезло с руководителем — Александром 
Леонидовичем Корнеевым, президентом клуба, вице-президентом 
Шахматной федерации Москвы. Он для нас не только преподаватель, но 
и наставник, который всегда поддерживает идеи проведения турниров. 
Благодаря ему наша команда два раза в год участвует в командном 
чемпионате России по шахматам в Сочи.  
 
В мае этого года мы в очередной раз приехали в Сочи защищать честь 
факультета. На регистрации для участия в турнире организаторы 
посмотрели на нас и сказали: «Юрфак МГУ, а мы вас ждали». Безусловно, 
шахматисты на факультете нам всегда нужны, ведь в юриспруденции, 
как и в шахматах, нужны смекалка, мудрость и уверенность в своих 
решениях. 
 
#хочувМГУ #мойюрфак 
 


